

つき組ドキュメンテーション③～6月14日

ぺろぺろキャンディー渡し

招待準備が整いました



手をつないで案内中



カメ登場



元気のいい呼び込みが響いています

駒を回して紹介

レストランの準備も整いました！



サメ、ワカメも泳いでいるよ～



イルカショー！イルカが元気に飛んでいます

動物を紹介中

心を込めておもてなし



つき組の水族館・動物園がオープンしました。他学年交流は初めての経験で、少し緊張している姿も見られましたが、いざお客さんが来ると「いらっしゃいませ！こちらへどうぞ～」と年中児の目線に合わせて声をかけたり、「これやってみたい？それともこっちやってみる？」と相手の気持ちを考えながら声をかけています。自然と年下児を思いやる姿がいろいろな場面で見受けられ、心が温まる思いでした。また、事前にみんなでどんな係が必要かを話し合い、それぞれが自分に出来ることを考えたり、役割分担をする姿もありました。今回の経験で、それぞれが自己を発揮することが出来、少し自信へとつながったかと思えます。今後も遊びの中で、相手の気持ちを考えながら、友達と一緒に遊ぶ楽しさを十分に感じてほしいと願っています。